

Das Tagebuch von mArtin...



02. Oktober 2006 2006 11:00 Uhr

Zunächst sei hier allen Nichtwählern herzlichst für Ihren (Nicht-) Einsatz gedankt, denn nur sie zeigen die Tatsache wirklich auf, dass wir in Wirklichkeit gar keine Wahl mehr haben. Und trotzdem werden sie von mancherlei anderen Leutchen als Anti-Demokraten beschimpft, die ihr Recht auf freie Wahlen nicht wahrnehmen. Ich selber war auch einmal Nichtwähler und habe dies auch lautstark kundgetan. Zu den inneren Schmerzen, welche mir das nicht-zur-Wahl-gehen zugefügt hat, kam auch noch all der Spott und die vermeintliche Schande... Diesmal war ich doch wieder wählen, ich konnte es nicht lassen. Selbstverständlich war meine Kamera mit dabei und so konnte eindeutig mein gültig ausgefüllter Wahlzettel verewigt werden. Damit auch das letzte Geheimnis aus der Wahlkabine gelüftet ist, hier eine Vergrößerung des wirklich interessanten Bereichs auf dem Wahlzettel: +++

(C) mArtin 2024

Kommentare:

02. 10. 2006 - 18:06 Uhr

August

gute Wahl

03. 10. 2006 - 07:50 Uhr

mArtin

...naja, oder eher: einzig mögliche Wahl...?



